Élections AD PUBLICA 2024 CI personnel fédéral -associations et syndicats





« Triste besogne d'attendre, pour creuser un puits, que la soif vous tienne à la gorge. » Titus Maccius Plautus

Schöb Bruno | 1962 Architecte d'entreprise

À mon propos

J'ai grandi dans le canton de Saint-Gall et j'ai suivi l'école des transports. En 1986, j'ai changé de voie pour rejoindre le secteur informatique de la Poste à Berne. En 1994, j'ai obtenu le diplôme fédéral 'informaticien de gestion. Nos 3 filles adultes ont quitté la maison, et je vis avec ma femme à Wohlen près de Berne. J'aime être dans la nature, que ce soit en camping avec la caravane, à moto, à vélo électrique ou sur les skis. Et bien sûr, je profite autant que possible de mon premier petit-enfant.

Expérience professionnelle

Après 30 ans à la Poste, j'ai rejoint l'Administration fédérale en 2010. J'ai d'abord travaillé 2 ans à l'Office fédéral des routes OFROU, ensuite à l'Unité de pilotage informatique de la Confédération UPIC. Depuis 2021, je suis architecte d'entreprise au sein de la Chancellerie fédérale, dans le département ransformation numérique et gouvernance de l'informatique. C'est dans le cadre de mon activité que je suis entré en contact avec PUBLICA. Avant, je ne m'étais guère préoccupé de ma prévoyance professionnelle. Compte tenu de mon expérience professionnelle, il me tient à cœur qu'une caisse de pension soit gérée de la manière la plus efficace possible.

Ce pour quoi je m'engage

- Une gestion efficace de la caisse
- Un investissement durable des moyens
- Un développement de la caisse garantissant que les futur-e-s assuré-e-s reçoivent une part équitable
- Une flexibilisation là où c'est utile et possible







